



令和 4年

このこのだより

このこのリーフ滝野川第1・会報

~3月号~

日頃より、「このこのリーフ滝野川第1」の活動にご理解・ご協力いただき、ありがとうございます。

本年度も最後の1か月となりました。子どもたちの成長を感じながら毎日楽しく支援を行っています。皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。

新型コロナウイルス感染症拡大の影響で、事業所内でもコロナ感染陽性者が確認され、保護者の皆様には多大なるご心配をおかけいたしました。これからも活動の制限が続いてしまいますが、感染症対策(手洗い・消毒・喚起・マスクの着用)をこれまで以上にしっかりと行いながら、子どもたちが楽しみ、成長できる活動に取り組んでいきます。

今年度もありがとうございました。来年度もよろしくお願い致します。



2/2(水)～2/8(火) このこの節分イベント

このこの節分イベントとして、鬼がやってきました。今年のテーマは「お菓子大好き鬼」でした。おやつをかけて、鬼とゲームで勝負！最初は「鬼、怖い」と言っていた子どもも、最後には仲良くなって記念撮影も行うことができ、子どもたちの笑顔で楽しい活動になりました。



2/19(土) 昼食提供



昼食で三食丼・みそ汁を提供しました。

三食丼は大人気で「おいしー！」と笑顔を見てくれる子どもや夢中になって食べている子どももいました。

新型コロナウイルス感染症拡大の影響で、子どもたちと一緒に調理が行えず、また、手作りのものを提供する機会も減っていますが感染症対策をしっかりと行いながら、来年度も行っていきたいと考えています。



★3月で卒業を迎えたお友達の紹介★

このこのリーフ滝野川第1では、小学部4名、中学部2名が卒業となります。おめでとうございます。4月から中学生、高校生になりますが、さまざまにチャレンジして、これからも楽しく過ごしましょう。

